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Jacareí,  11  de agosto de 2022.

Ofício n° 362/2022 -GP

Prefeitura de Jacareí
Gabinete do Prefeito

A Vossa Excelência o Senhor

Presidente Paulo Ferreira da Silva

(Paulinho dos Condutores)

Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Jacareí

Assunto: Pedido de lnformação n° 175/2022

Excelentíssimo Senhor Presidente,

CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREi

PROTOCOL0 GERAL Ng   `  Là  -+
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Em atendimento ao Ofício n° 312/2022-CMJ-SecLeg, dessa Casa Legislativa,

datado de 05 de agosto de 2022,  recebido  nesta  Prefeitura  no dia 05 de agosto de 2022,

referente  ao  Pedido de  lnformações  n°  175/2022,  de  autoria  do  vereador  Roninha,  venho

prestar as seguintes informações:

Segue  Memorando  n°  74/2022  expedido  pela  Secretaria de  Saúde  a fim  de

responder aos questionamentos apresentados.

Respeitosamente,
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ANTANA

Prefeito do Município de Jacarei

Praça dos Três Poderes, n° 73 - 2° andar - Centro - Jacareí/SP
Telefone:  (12) 3955-9111  -Fax:  (12) 3961-1092  -gabinete@Úacarei.sp.gov.br i:`#Lis



Prefeitura de Jacareí
Secretaria Municipal de Saúde
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Memorando n° 038/2022 -ASSESSORIA/SMS

Thiago Prado
Djretoria Geral
Gabinete do Prefeito

Jacareí, 05 de agosto de 2022

Assunto: Pedido de lnformações n° 175/2022 -Ver. Roninha

Em  atenção ao  Pedido de  lnformações supramencionado,  encaminhamos as
respostas aos questionamentos, a saber;

1.    Existe   previsão   de   reforma   e   melhorias   no   atual   prédio   (UMSF   Jardim   Nova
Esperança) utilizado para atendimento aos munícipes, recepção e salas?
R:   A   Secretaria   de   Saúde   vem   trabalhando   para   a   ampliação   da   unidade,   com   a
construção de 2 consultórios médicos e um corredor que dará acesso a estes.

2.  Qual  a previsão da  Secretaria de Saúde e da Administração  Pública para que a nova
unidade de atendimento passe a funcionar no Jardim Nova Esperança?
R: A previsão é que se inicie a construção nos próximos dois anos.

3.  Existe previsão de readequação do local de trabalho para os funcionários da  unidade,
que utilizam locais improvisados para suas refeições e descanso?
R:   Com  a  construção  dos  2  novos  consultórios,   iremos  rever  o  layout  da  unidade  e
melhorias no ambiente serão estudadas.

4.  Já  foi  divulgado  por  meio  do  Conselho  Gestor  a  locação  de  um  novo  espaço  para
atendimento  e  construção  de  um  contêiner.  Qual  seria  o  prazo  para  a  concretização
desse ambiente?
R:  A  locação  de  containers  não  será  mais  necessária  haja  vista  a  construção  dos  dois
novos consultórios.


